

Geburtstags-Überraschung für seine Christine!

# Zärtliche Stunden in der Stadt der Liebe



**TRAUMPAAR**  
Strahlen pures Glück aus: Nick Wilder und seine Christine

**T**raute Zweisamkeit, romantische Gondelfahrt und ganz viel Amore! Zu ihrem 60. Geburtstag überraschte Ex-„Traumschiff“-Star Nick Wilder (69) seine Gattin Christine Mayn mit einem spontanen Kurztrip nach Venedig. „Wir waren schon in vielen Städten dieser Welt, aber Venedig übertrifft wirklich alles. Es ist eine traumhaft schöne Stadt“, schwärmt der Schauspieler gegenüber FREIZEIT REVUE. Nicht umsonst heißt sie auch „die Stadt der ewigen Liebe“.

**Zweisamkeit.** Nach einem ausgiebigen Geburtstagsfrühstück mit einem Bouquet roter Rosen, schlenderten die Turteltauben Händchen haltend durch die malerischen Gässchen, schipperten eng umschlungen mit einem Gondolier durch den Canale Grande hinunter, bummelten über den Markusplatz und stießen am Mittag mit Champagner auf

Christines Ehrentag an. „Es war die perfekte Idee – drei Tage nur wir beide. Sogar das Wetter war perfekt“, freut sich der unvergessene „Doc Sander“.

### Er hat ihr ein Liebesgedicht geschrieben

Nick gesteht, dass er manchmal ein echter Romantiker sein kann – ein „Dottore Amore“, der seiner Frau jeden Wunsch von den Augen abliest und sie nach allen Regeln der Kunst verwöhnt. „Zum Valentinstag habe ich Christine dieses Jahr ein Liebesgedicht geschrieben“, verrät er, „sie war ganz gerührt.“ Und wer die beiden einmal gemeinsam erlebt hat, weiß: Diese Liebe wird ewig halten.

**Zufriedenheit.** Am 30. Juni feiert das Paar seinen 21. Hochzeitstag und ist immer noch unzertrennlich. „Ich kann heute sagen, dass Christine und ich beide

rundum mit unserem Leben zufrieden sind“, beteuert Nick, „eigentlich haben wir alles und sind wunschlos glücklich. Wir sind uns sehr bewusst darüber, dass wir in jedem Moment auf der Sonnenseite des Lebens stehen.“

**Pläne.** Jetzt freuen sich die beiden erst einmal auf den Sommer in ihrer Wahlheimat Montana. Ende des Jahres gibt es im Hause Wilder erneut einen runden Geburtstag zu feiern. Bei Nick steht dann eine Sieben vor der Null. Schon Pläne? „Na klar, wir fliegen nach Südtirol, dann nach Teneriffa und fahren mit dem Kreuzfahrtschiff ‚World Voyager‘ in die Karibik. Dort mache ich wieder eine Lesung und ein bisschen Musik mit den Bordmusikern.“ Eine Geburtstagsüberraschung gibt es natürlich auch. Dieses Mal von Christine. ■



Beim Aperol Spritz tauschten Christine und Nick verliebte Blicke aus



Bon Giorno! Das Paar traf Venezianer in wunderschönen Karnevalskostümen



Nick trägt seine Christine auf Händen – nicht nur auf dem Markusplatz



Keine Erinnerung an den Geburtstags-trip: original venezianische Masken



„Eine romantische Fahrt in der Gondel gehört dazu“, sagt Nick